

EDITORIAL

“Adelante”

El pasado mes de abril, en La Coruña, tuvo lugar el XII Congreso de nuestra Asociación Española de Andrología, que fue un éxito gracias a la labor del Comité Organizador, dirigido por el Dr. Venancio Chantada, y del Dr. Natalio Cruz, al frente del Comité Científico.

En el transcurso de nuestra Asamblea General, celebrada en el marco de dicho Congreso, tuvimos la ocasión de renovar nuestra Junta Directiva para los próximos 4 años, y no podemos desperdiciar la ocasión que nos ofrece esta publicación para expresar una vez más cuáles son nuestras intenciones y proyectos.

Entendemos que tenemos la oportunidad de acercar la andrología tanto a los profesionales como al público en general por medio de las nuevas tecnologías, y por ello queremos que nuestra página www.asesa.org se convierta en un instrumento útil y eficaz.

Pretendemos ilusionar a los jóvenes profesionales de las distintas especialidades que confluyen en nuestra asociación, apoyando su formación científica a través de la dotación mediante becas y ayudas para proyectos concretos.

Tenemos interés en fomentar la relación con distintas sociedades científicas afines, tales como:

– Las Sociedades Españolas de Sexología, Reproducción, Urología, ASEBIR, etc.

– La Sociedad Portuguesa de Andrología, con la que a través de las Reuniones Ibéricas, que a partir de 2006 adquirirán periodicidad anual, mantenemos una buena relación hace años.

– Las Sociedades Andrológicas, Sexológicas, Reproductivas y Urológicas Iberoamericanas que, en el marco de la Asociación de Sociedades Andrológicas Iberoamericanas (ANDRO), trabajan ya en la preparación del III Encuentro Iberoamericano de Andrología, que tendrá lugar en La Habana en 2006.

– Las sociedades de ámbito europeo, como la ESSM, con la que ASESA ha establecido unos acuerdos

de colaboración, previsiblemente provechosos para ambas sociedades.

– La Sociedad Internacional de Andrología (ISA), para la cual organizaremos en Barcelona su Congreso Internacional del año 2009. La candidatura llevaba años de preparación, y se presentó y obtuvo la nominación en el pasado Congreso de la ISA en Seúl.

La revista seguirá contando con la inestimable dirección del Dr. José Luis Arondo, quien en la Asamblea nos anunció ya sus propósitos de seguir modernizando y relanzando nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA. SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA (RIA), hasta conseguir que sea punto de referencia internacional en lengua castellana. Para ello nos propuso la creación de dos Directores Adjuntos para las áreas de Salud Sexual y Salud Reproductiva. El Dr. Martín Morales será el responsable del área de Medicina sexual, y la Dra. Rocío Núñez, de la de Reproducción humana. Para conseguir que la calidad de nuestra publicación nos permita indexarla, el trabajo del equipo del Consejo Editorial debe ser intenso, y el comité editorial demanda este trabajo por parte de los miembros del Consejo, puesto que no debe ser un órgano meramente figurativo, sino verdaderamente operativo y eficaz. En el deseo de que el proyecto de la RIA sea una realidad fructífera, el Consejo Editorial permanecerá constantemente abierto a cualquier candidato que quiera aportar su colaboración, puesto que la integración al mismo estará condicionada a la ilusión y al trabajo que el colaborador aporte.

Contamos con todos vosotros para lograr que nuestra sociedad y la Revista que la representa adquieran la importancia que esperamos.

*Jordi Cortada
Presidente de ASESA*